

# EBC Financial Group Analiza el Futuro del Oro en un 2025 Volátil

*David Barrett analiza las tendencias del oro en 2025, la volatilidad del mercado, la demanda del banco central y los riesgos geopolíticos para los traders.*

NY, UNITED STATES, January 7, 2025 /EINPresswire.com/ -- A medida que el 2024 pasa a la historia, los precios del oro han demostrado una notable resistencia, impulsados por una confluencia de factores geopolíticos y económicos. En una reciente entrevista con Investing News Network (INN)—posteriormente publicada en Nasdaq— El experto análisis de [EBC Financial Group](#) destacó las fuerzas que sustentan el impulso del oro y lo que se espera para 2025.

Como una correduría global que ofrece CFD sobre oro, las perspectivas de la firma, dirigidos por David Barrett, CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd., profundizan en los principales desarrollos económicos y geopolíticos que continúan reforzando el atractivo del oro como activo refugio, preparando el escenario para un 2025 potencialmente volátil.

Por qué el oro seguirá siendo un activo refugio para el 2025

La fiabilidad del oro durante períodos de incertidumbre sigue siendo un factor clave en su atractivo. Barrett destacó las tensiones geopolíticas en curso y la compra continua por parte de los bancos centrales como impulsores críticos en el desempeño del oro en el 2024.

"Los conflictos continuos en Europa y Medio Oriente no tienen una solución rápida, a pesar de los esfuerzos de alto al fuego", explicó Barrett. "Además, la creciente influencia de China en la región del APAC, los desafíos políticos en Europa y las políticas de Trump durante su segundo mandato continuarán apoyando el atractivo del oro como activo refugio en el 2025".



**EBC Financial Group  
Analyses Gold's Path  
Forward in a Volatile 2025**



**David Barrett**  
CEO of EBC Financial Group (UK) Ltd

David Barrett, CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd., se encuentra frente a un fondo con barras de oro y gráficos de tendencias del mercado, ilustrando el análisis de EBC Financial Group sobre las perspectivas del oro para el 2025 - EBC.

Barrett también abordó la potencial volatilidad del mercado bajo la administración Trump. Señalando que, "La historia de imprevisibilidad de Trump genera dudas sobre la estabilidad global. Es prudente que los inversionistas se mantengan cautelosos hasta que haya mayor claridad sobre las políticas de EE. UU. y la implementación de las promesas preelectorales".

Barrett también destacó el impacto de las compras de los bancos centrales en las dinámicas del mercado. "Para mí, el principal impulsor del repunte del oro ha sido la constante actividad de compra por parte del banco central, particularmente en los últimos 15 años", señaló. "Las estimaciones sugieren que los bancos centrales han sido compradores netos de al rededor de 7,000 toneladas de oro desde el 2010. Esta demanda constante, junto con los riesgos geopolíticos y geoeconómicos, han hecho muy atractivo al oro para una audiencia más amplia".

Según el Consejo Mundial del Oro, los bancos centrales agregaron 1,037 toneladas de oro a sus reservas en 2023, la segunda mayor compra anual en la historia, siguiendo con una tendencia de diversificación alejado del dólar estadounidense. El Banco Popular de China (BPC) registró aumentos en sus reservas por 17 meses consecutivos, mientras que el Banco de la Reserva de la India (RBI) incrementó sus tenencias en 13.3 toneladas a principios del 2024, reflejando su interés estratégico en el oro como cobertura frente a la volatilidad de las divisas ([World Gold Council](#)).

Esta tendencia destaca un esfuerzo global por parte de los bancos centrales para mitigar los riesgos de divisas en medio de la inflación y los cambios continuos en las alianzas geopolíticas. El impulso continuo de compra también ha limitado la caída de los precios del oro, generando condiciones de suministro más restringidas.

### Factores clave que influyen en la trayectoria del oro

Barrett identificó varios factores interrelacionados que podrían llevar a la volatilidad del precio del oro en 2025, siendo la política monetaria de Estados Unidos una consideración principal. Las decisiones de la Reserva Federal sobre las tasas de interés marcarán la pauta para la percepción del mercado, especialmente si la inflación se mantiene persistente. "Si la inflación resulta ser obstinada y los recortes de tasas se retrasan, podríamos ver cambios considerables en los precios del oro," explicó Barrett. Está estrechamente relacionado con la fortaleza del dólar estadounidense, que tradicionalmente se mueve de manera inversa a los precios del oro. Un dólar más fuerte, impulsado por el gasto fiscal o la implementación de aranceles, podría limitar las ganancias a corto plazo del oro.

Además de los factores económicos, los eventos geopolíticos siguen siendo significativos. Los puntos críticos como el conflicto entre Rusia y Ucrania, las tensiones en el Mar de China Meridional y los disturbios continuos en el Medio Oriente podrían intensificarse, lo que conllevaría a una mayor demanda de oro como activo refugio. El sentimiento del mercado hacia

las acciones es otra variable crucial; una mayor volatilidad o un desempeño deficiente en el mercados de valores podría aumentar aún más el atractivo del oro como cobertura defensiva contra la incertidumbre.

Barrett también destacó la importancia de los principales informes económicos, como las nóminas no agrícolas, los reportes de crecimiento del PIB y las cifras de inflación, ya que desempeñan un papel crucial en la formación de las expectativas sobre las decisiones de política de la Reserva Federal. "Estos informes pueden tener un impacto directo en la demanda de oro, influyendo en los movimientos de precios a corto plazo a medida que los participantes del mercado adecuen sus estrategias según el pronóstico de crecimiento económico y las tasas de interés", agregó.

### Desafíos y Oportunidades en el Sector de la Minería de Oro

Aunque los precios del oro se mantienen sólidos, el sector de la minería de oro enfrenta distintos desafíos. El aumento de los costos de producción, junto con las elevadas tasas de interés, han puesto presión en los márgenes de los mineros. El aumento de los costos laborales, energéticos y de capital están erosionando la rentabilidad, incluso mientras los precios del oro continúan en alza. Barrett señaló: "El aumento de los costos de producción y las altas tasas de interés han afectado los márgenes de los mineros, limitando los rendimientos a pesar de los grandes precios del oro".

En este contexto, la consolidación de la industria representa una oportunidad. Barrett destacó el potencial de fusiones y adquisiciones (M&A) entre empresas mineras bien capitalizadas como una forma de optimizar operaciones y mejorar la eficiencia. "Sospecho que veremos más consolidación en el sector", afirmó. "Las empresas con balances sólidos podrían recurrir a fusiones y adquisiciones como una forma de optimizar costos y ampliar reservas". Los inversores que buscan oportunidades a largo plazo podrían encontrar valores estratégicos al identificar actores resilientes dentro del sector.

Los recientes análisis indican que, a pesar de una disminución en las transacciones de capital privado y de riesgo en el sector de metales y minería durante 2024, se espera una actividad sostenida de fusiones y adquisiciones en el 2025, impulsada por consolidaciones estratégicas y la transición energética global continua ([Mining.com](https://www.mining.com)).

### Navegando el 2025 con una Visión Estratégica

A medida que la economía global enfrenta incertidumbres, EBC Financial Group destaca la importancia de la adaptabilidad y la toma de decisiones informadas. Barrett enfatizó: "Se requerirá paciencia y adaptabilidad en el 2015. Los inversores deberían monitorear los primeros acontecimientos, particularmente en la política de EE. UU. Y en los conflictos globales constantes, mientras mantienen una exposición a activos refugio como el oro."

Para más información, visite [www.ebc.com](http://www.ebc.com).

###

## Acerca de EBC Financial Group

Fundado en el prestigioso distrito financiero de Londres, EBC Financial Group (EBC) es reconocido por sus servicios en corretaje y gestión de activos. Con oficinas estratégicamente ubicadas en destacados centros financieros como Londres, Sídney, Hong Kong, Tokio, Singapur, las Islas Caimán, Bangkok, Limassol y más, EBC permite a los inversores minoristas, profesionales e institucionales a acceder a una amplia gama de mercados globales y oportunidades de inversión, incluyendo divisas, materia prima, acciones e índices.

Ha sido reconocido con múltiples premios, EBC mantiene altos estándares éticos y se ajusta a la regulación internacional. Las subsidiarias de EBC Financial Group están reguladas y licenciadas en sus respectivas jurisdicciones locales. EBC Financial Group (UK) Limited está regulado por la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), EBC Financial Group (Caimán) Limited está regulado por la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA), EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd y Gestión de Activos de EBC Pty Ltd están regulados por la Comisión de Valores e Inversiones de Australia (ASIC).

En la central de EBC Group se encuentran profesionales experimentados con más de 30 años de profunda experiencia en importantes instituciones financieras, habiendo recorrido hábilmente a través de ciclos económicos significativos, desde el Acuerdo Plaza hasta la crisis del franco suizo del 2015. EBC promueve una cultura donde la integridad, el respeto y la seguridad de los activos de los clientes son primordiales, garantizando que cada interacción con el inversor se trate con la máxima seriedad que merece.

EBC es el Socio Oficial de cambio de divisas del FC Barcelona, ofreciendo servicios especializados en regiones como Asia, LATAM, Medio Oriente, África y Oceanía. EBC también es socio de United to Beat Malaria, una campaña de la Fundación de las Naciones Unidas que busca mejorar los resultados de la salud global. A partir de febrero del 2024, EBC apoyará la serie pública 'Lo que realmente hacen los economistas' de la Facultad de Economía de la Universidad de Oxford, desmitificando la economía y su aplicación a los principales desafíos sociales para mejorar la comprensión pública y el diálogo.

<https://www.ebc.com/>

Douglas Chew

EBC Financial Group

+ +60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

Facebook  
X  
LinkedIn  
Instagram  
YouTube  
Other

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/774703574>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.